

Ikut Dampingi Bupati Bantaeng, Kapolres Andi Kumara Juga Libatkan Personil Jaga Keamanan dan Kelancaran Pelepasan Jamaah Haji

Ryawan Saiyed - BANTAENG.NAGORI.WEB.ID

Jun 19, 2023 - 14:16



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,Sik,M.Si, Ikut mendampingi Bupati Bantaeng, Dr.H Ilham Syah Azikin, M.Si bersama Wakil Bupati Bantaeng Drs.H. Sahabuddin, Forkopimda dan sejumlah Kepala OPD

Lingkup Pemkab Bantaeng dalam kegiatan pelepasan Jemaah Calon Haji (JCH) Kloter 41 Bantaeng di Masjid Syekh Abdul Gani, Kecamatan Bantaeng, Sulawesi Selatan, Senin (19/6/2023).

Kapolres selain mendampingi juga mengikut sertakan sejumlah jajaran terkait Polres Bantaeng guna megantisipasi membludaknya pengunjung dan keluarga calon jemaah haji.

Dalam pada itu, Polres Bantaeng melaksanakan pengamanan pelepasan dan Pemberangkatan Jemaah Calon Haji Kabupaten Bantaeng Musim Haji Tahun 1444 H / 2023, Menuju penampungan jemaah haji di asrama haji sudiang kota Makassar.

Kegiatan pengamanan Gabungan Dipimpin oleh Kabag Ops Polres Kopol Aswar Anas S. Sos yang terdiri dari Unsur TNI, POM, Polri, Sat Pol PP, Dishub Kabupaten Bantaeng, Pemuda Ansor dan Kokam serta Panitia Pemberangkatan Jemaah Haji Kementerian Agama Kabupaten Bantaeng.

Pelepasan Jemaah Calon Haji Kabupaten Bantaeng yang berjumlah 202 Jemaah dilepas secara simbolis oleh Bupati Bantaeng dengan didampingi oleh Wakil Bupati, Ketua DPRD dan Unsur Forkopimda Kabupaten Bantaeng serta Kepala Kemenag Kabupaten Bantaeng.



Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, SH., SIK., M.SI melalui Kabag Ops Kopol Aswan Anas,S.Sos menyampaikan bahwa secara Keseluruhan Kegiatan berjalan aman dan lancar tanpa kendala berarti.

Menurutnya, Selain kegiatan di Masjid Agung, Pengamanan dan pengawalan rombongan dilaksanakan sampai ke Asrama Haji Sudiang Makassar guna penyerahan kepada panitia pemberangkatan embarkasi Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan.

"Alhamdulillah semua berjalan aman dan lancar, semoga rombongan jemaah calon haji kabupaten Bantaeng tiba dengan selamat di Asrama Haji Sudiang Makassar. Jelas Kabag Ops.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.IK, M.Si yang turut hadir dalam pelepasan mengucapkan selamat menunaikan ibadah haji seraya berpesan agar jamaah menjaga kesehatan.

"Dan semoga menjadi Haji yang mabrur," terang Kapolres Bantaeng.(**)